



Pièces	9 Pièces
Superficie	231 m²
Référence	B-1710
Prix	5 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

À Nice, situés sur le Cours Saleya, Place Charles-Félix, deux appartements totalisant une surface de 231 m² profitent d'une localisation privilégiée dans un magnifique immeuble de style niçois, à quelques encablures de la Promenade des Anglais, de la Place Masséna et du célèbre marché aux fleurs. L'immeuble a fait l'objet d'une restauration et d'une réhabilitation complètes en 2022. Le premier appartement dispose de deux chambres dotées de deux salles d'eau, dont une chambre en suite, bénéficie d'une cuisine indépendante et d'un vaste salon. Le deuxième appartement comprend trois chambres en ...

In Nice, located on Cours Saleya, Place Charles-Félix, two apartments with a total area of 231 m² enjoy a prime location in a magnificent Niçois-style building, just a stone's throw from the Promenade des Anglais, Place Masséna, and the famous flower market. The building underwent a complete restoration and rehabilitation in 2022. The first apartment features two bedrooms with two bathrooms, one of which is an en-suite, has an independent kitchen, and a large living room. The second apartment includes three en-suite bedrooms, a spacious living room, and an independent kitchen. These properties ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

